

*Je pars en silence.
Je ne vous abandonne pas.
Mon coeur reste avec vous.*

Le vendredi 12 avril 2013,

François CONTAT

s'est endormi subitement dans sa 70e année à Albinen.

Font part de leur tristesse

Ruth CONTAT-BRIAND, son épouse

Valérie HOULMANN, sa fille et son mari Christian HOULMANN

Sébastien HOULMANN, son petit-fils

Georges, son frère et Françoise, sa belle-soeur,

France, sa soeur et Claude, son beau-frère,

leurs enfants Pascal et Thierry.

Ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

La cérémonie religieuse sera célébrée le 19 avril 2013 à la Paroisse de la Visitation à Meyrin, à 10 h. 30.

Domicile de la famille :

Mme Ruth CONTAT, avenue de Vaudagne 76, 1217 Meyrin.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.